

Jahreshauptversammlung 2025

Am 21. Februar fand die diesjährige Jahreshauptversammlung statt. 64 Mitglieder waren der Einladung des Bürgervereins ins Gütersloher Brauhaus gefolgt.

Pünktlich um 19:00 Uhr eröffnete dann Hans Joachim Nowark (1. Vors.) die Versammlung und begrüßte alle anwesenden Mitglieder, Ehrenmitglieder und den Ehrenvorsitzenden Roland Witte.

Zunächst wurde mit einer Schweigeminute den im letzten Jahr verstorbenen Mitgliedern gedacht. Erfreulich ist demgegenüber, dass 8 neue Mitglieder gewonnen werden konnten.

Wilfried Gierhake (1. Kass.) und Eckhard Kröning (2. Schriftf.) ließen im Anschluss mit einer kurzen Präsentation nochmal die Veranstaltungen des zurückliegenden Jahres Revue passieren.





Sodann konnte Wilfried Gierhake den anwesenden Mitgliedern über eine erfreuliche Entwicklung im abgelaufenen Kalenderjahr berichten. Der Bürgerverein steht finanziell auf soliden Füßen.

Die Mitglieder von Vorstand und Festausschuss stellten sich anschließend personell unverändert zur Wiederwahl. Das Votum der Versammlung fiel jeweils eindeutig aus – sowohl Vorstand als auch Festausschuss wurden einstimmig für ein weiteres Jahr im Amt bestätigt.

Zum Abschluss der Versammlung wurden die Mitglieder noch zu den nächsten Veranstaltungen eingeladen:

Am 08. März veranstaltet der Bürgerverein einen „Zauberhaften Abend“. Für Unterhaltung sorgt dabei der Zauberer Frank Katzmarek. Jeder Teilnehmer nimmt mit seiner Eintrittskarte an einer Verlosung teil. Darüber hinaus erwartet die Gäste ein reichhaltiges Schnitzel-Bufferet.

Beginn ist um 19:00 Uhr im Gütersloher Brauhaus.

Am Ostersonntag (20. April) findet ab 19:00 Uhr wieder das traditionelle Osterfeuer auf Hof Neuhaus, Buschstraße 63, statt.

Beginnend ab 06. Mai treffen sich jeweils dienstags ab 17:00 Uhr interessierte Mitglieder oder Gäste zum zwanglosen Stammtisch des Bürgervereins im Parkbad. Die Jahreshauptversammlung endete mit einem gemeinsamen Essen, zu dem der Bürgerverein eingeladen hatte.